
Der Ausschuss für Bauen und Verkehr beschließt, dass die vorhandenen Piktogramme 
erneuert werden. Die Verwaltung wird eine verdeckte Geschwindigkeitsmessung in 
beide Fahrtrichtungen durchführen. 


